



---

## Pressemitteilung

### Kinderschutzbund Pforzheim erhält vom VPE eine Spende von 10 Jahres-Fahrkarten

Pforzheim, 12.04.2024

Der Kinderschutzbund Pforzheim erhielt heute eine Spende vom Verkehrsverbund Pforzheim-Enzkreis, die das Leben der Mitarbeiter und ehrenamtlich Tätigen des Kinderschutzbundes in Pforzheim positiv beeinflussen wird. Die Spende besteht aus 10 Fahrkarten gültig für ein Jahr und ermöglicht den engagierten ehrenamtlichen Mitgliedern des Kinderschutzbundes kostenfreie und flexiblere Mobilität im gesamten VPE-Gebiet mit den Bussen und Bahnen.

Das Engagement für den Kinderschutzbund ist von entscheidender Bedeutung, da sie diejenigen unterstützt, die sich täglich für das Wohlergehen und die Sicherheit von Kindern einsetzt. Durch die großzügige Spende vom VPE, die vom Enzkreis und der Stadt Pforzheim unterstützt wird, werden die Mitarbeiter und ehrenamtlich Tätigen des Kinderschutzbundes entlastet und können ihre Ressourcen noch effizienter nutzen, um Kinder in Pforzheim und Umgebung zu unterstützen.

„Wir sehen diese Spende als einen wichtigen Schritt in unserem Bestreben, diejenigen zu unterstützen, die sich für das Wohl der Kinder in unserer Gemeinschaft einsetzen“, erklärt Geschäftsführer Daniel Peikert. Das TagesTicket Kids ermöglicht bereits seit Jahren Kindergartengruppen sowie Schülern der Klassenstufen 1 bis 4, einschließlich Grundstufen der Sonder- und Förderschulen, kostenlose Fahrten im gesamten Netz des VPE. Diese Spende rundet unser Engagement somit perfekt ab.

Birgit Metzbour, 1. Vorsitzende des Kinderschutzbundes betont: „Im Sinne unserer sozialen und ökologischen Nachhaltigkeit für die Zukunft unserer Kinder ist die Spende mit Jahreskarten durch die VPE eine große Unterstützung.“

Christina Mette, stellvertretende Geschäftsführerin ergänzt: „Einige unserer langjährigen Angebote werden mit Herzblut und Engagement von Ehrenamtlichen getragen. Wir freuen uns sehr, dass diese Arbeit von der VPE mit diesen Jahreskarten gewürdigt und unterstützt wird.“

"Die Spende von 10 Fahrkarten für ein Jahr vom Verkehrsverbund Pforzheim-Enzkreis an den Kinderschutzbund Pforzheim ist ein wertvoller Beitrag zur Unterstützung der ehrenamtlichen Arbeit für Kinder und Familien in unserer Region. Diese Initiative zeigt, wie lokale Partnerschaften das soziale Gefüge stärken und das Leben unserer Gemeinschaft bereichern", sagte Bastian Rosenau, Landrat des Enzkreises.

"Die großzügige Spende des Verkehrsverbundes Pforzheim-Enzkreis unterstreicht die Bedeutung von Zusammenarbeit zwischen öffentlichen Institutionen und gemeinnützigen Organisationen. Es ist ermutigend zu sehen, wie Unternehmen wie der VPE aktiv dazu beitragen, das Gemeinwohl zu fördern und diejenigen zu unterstützen, die sich für das Wohlergehen unserer Kinder einsetzen", kommentiert Peter Boch, Oberbürgermeister Stadt Pforzheim.

Diese Spende unterstreicht das Engagement vom VPE für soziale Verantwortung und zeigt, wie Unternehmen dazu beitragen können, die Gemeinschaft zu stärken. Der Kinderschutzbund Pforzheim und seine Mitglieder sind zutiefst dankbar für diese großzügige Geste und freuen sich darauf, die Fahrkarten in den kommenden Monaten zu nutzen.

Für weitere Informationen über den Kinderschutzbund Pforzheim und Möglichkeiten, wie Sie unterstützen können, besuchen Sie bitte [www.dksb-pforzheim.de](http://www.dksb-pforzheim.de).

Kontakt für Medienanfragen:

Selma Cantürk, Kommunikation und Marketing  
Verkehrsverbund Pforzheim-Enzkreis GmbH (VPE)  
Luitgardstraße 14-18, 75177 Pforzheim  
Telefon: 07231 414 66-14  
E-Mail: [Selma.Cantuerk@vpe.de](mailto:Selma.Cantuerk@vpe.de)

Kinderschutzbund Pforzheim:

Doris Möller-Espe, M.A., Diplompädagogin,  
Geschäftsführung  
Der Kinderschutzbund Pforzheim Enzkreis e.V.  
Tunnelstraße 33, 75172 Pforzheim  
Telefon: 07231 58976-11  
E-Mail: [moeller-espe@dksb-pforzheim.de](mailto:moeller-espe@dksb-pforzheim.de)